

あさひ新聞

認知症対応型共同生活介護 グループホームあさひの家

2024年6月号 No.226

あさひの家周辺も田植えが終わり、夜はカエル

の大合唱が始まる頃となりました。早いもので今年もそろそろ

半分が過ぎようとしていますね。今月号では5月の様子をお伝えします。

有田川町まで外出

有田川町にある「達人村（たったむら）」という店内外に紫陽花が並んである素敵なお店で、花を愛でながら昼食を食べてきました。その後、箕島漁港内にある「浜のうたせ」へ行き、漁から戻ってくる漁船や水揚げされる魚を見学しながらアイスクリームを食べてきました。心地の良い浜風を受けながら食べたアイスクリームは最高（笑）!! 楽しい一日でした。



グループ行事

普段は全員で外出しますが、5月は少人数のグループに分かれ外出しました。各グループで行きたい場所を考え、今回は美術館や博物館、黒沢牧場へと遊びに行ってきました。普段目にする展示物が少ない展示物が見れたり、牛を見て思わず「モォ～」と鳴きマネをしたりとそれぞれに楽しい一日を過ごしました。

ゴールデンウィーク

連休は普段は来られない家族様が遊びに来られたりと、いつもの休日が増して賑やかになります。また今年もバーベキューをしたり、柏餅をかけたゲームをしたりとGWを満喫しました。

かいゆしクラブ様が

踊りに来てくれました

色鮮やかな衣装で歌や踊りを披露しにきてくれました。三線や琉球太鼓の音楽に合わせ、手振りを教えてもらい一緒に踊りました。特にちびっこの太鼓はとっても愛らしく、入居者皆様に大好評でした。



～6月の予定～

外出・家族会(東棟)
ボランティア(安原スポーツクラブ様)など...

【お知らせ】

空室状況 2室 (6/6 現在)

入居申し込み・相談・見学など

山東(さんどう)まで

あさひの家
LINE アカウント

